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令和元年度中央区連協『第２回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 令和元年度中央区町内自治会連絡協議会「第２回理事会」 

日 時 令和元年７月１日（月）１４：３０～１６：００ 

場 所 きぼーる１５階ボランティア活動室１ 

出席者 
１２名 

（区連協会長 １名、副会長 ２名、会計 ２名、理事 ７名） 

事務局  地域づくり支援室長 他２名 

オブザーバー  区長、副区長、顧問 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 ※第３地区（葛城中学校区）・第５地区（緑町中学校区西千葉地区）・第１３地区（生浜中学

校区）・第１５地区（轟町中学校区）の理事就任挨拶。 

 

２ 議題 

（１）令和元年度要望事項について 

下表のとおり、区連協要望７件、市政相談６件を事務局より説明した。 

 

No. 地 区 要 望 事 項 決 定 

1 第４・５地区 
モノレール駅名変更「葭川公園」

を「中央公園」へ 
区連協要望 

2 第５地区 
京成西登戸・新千葉駅利便性改善

に市の協力を 
区連協要望 

3 第９地区 
市道大巌寺５０号線等の安全対策

について 
市政相談 

４ 第９地区 
押しボタン式信号機の待ち時間の

短縮化について 
市政相談 

5 第９地区 大網里道踏切歩道の改修のお願い 市政相談 

６ 第13地区 
村田町１９号線上の生浜踏切の拡

幅及び前後道路の整備について 
市政相談 

７ 第13地区 
都市計画道路の早期着工・完成に

ついて「仁戸名町～古市場町線」 
区連協要望 

８ 第15地区 マンホールトイレ設置の要望 区連協要望 

９ 第16地区 
都市計画道路「加曽利町大森町線」

の早期整備について 
区連協要望 
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 意見：Ｎｏ.１３について、第４地区・５地区・１３地区より連名で要望が上がっているが、

具体的な粉塵被害があるのか。具体的な被害がないのであれば要望を出すべきではない。 

 ⇒前地区連協会長の意向も確認し、取り下げるかどうか検討する。  

 

意見：Ｎｏ.８について、市立小中学校については整備されることが決まっているため、今後

の要望としては県立高校等も含めた全ての避難所に整備するように要望内容を変更すべき

ではないか。 

⇒そのように文言を修正して要望する。  

 

（２）令和元年度中央区町内自治会連絡協議会の活動研修会について 

  事務局より、今年度の視察候補地として４か所を提案し、協議した結果、各種災害に関す

る体験ができる点やこれまで視察先となっていない点を考慮し、『本所都民防災教育センター

本所防災館』を視察先とすることを決定した。また、同日行程案として『東京都庭園美術館』

『すみだ北斎美術館』『江戸東京博物館』の３か所を理事よりご提案いただいたため、『本所

防災館』の日程に合わせて調整しもう 1 か所の視察先は事務局に一任していただくこととし

た。日程の第一候補日としては 11月 22日（金）となる旨報告した。 

 

（３）千葉市中央区町内自治会連絡協議会表彰内規の一部改正（案）について 

  事務局より説明し、改正の承認を得た。 

 

３ その他（下記項目について、各担当から説明があった。） 

（１） 受動喫煙対策について（健康企画課受動喫煙対策室） 

（２） 地域リーダー研修の報告について（事務局） 

（３） 市政功労者表彰の対象者について（事務局） 

（４） 次回会議日程 

 三役会：９月２５日（水）午前９時から  中央区役所 11階大会議室 

 理事会：９月２５日（水）午前１０時から 中央区役所 11階大会議室 

 

1０ 第16地区 
仁戸名町３１・４５号線の歩道整

備について 
区連協要望 

1１ 第16地区 
仁戸名町１２号線の道路狭窄標示

（注意喚起）について 
市政相談 

1２ 第27地区 松ケ丘坂下公園 側道の拡張 市政相談 

13 第 4・ ５ ・ 13 地 区 ＪＦＥ粉塵（降下ばいじん）の改善を  区連協要望 

  


